



## Trayectoria política de Mario Laserna

Laserna

"Después de meditar largo tiempo sobre la crisis de desarrollo porque atraviesa desde hace años el país, he llegado a la convicción de que constituye un patriótico deber de quienes creemos aportar algo a la formulación y solución de nuestros graves problemas [...] participar en la política activa"1

-Mario Laserna

1964

1968

1969

1971

1976-1979

1987

1991

Participa, sin éxito, en la consulta interna del ospinismo para elegir el candidato al Senado por el Tolima que enfrentaría al candidato del

Elegido concejal de Bogotá por el Partido Conservador (sector ospinista o unionista).

Lidera los primeros proyectos de conservación del patrimonio urbanístico y cultural en el centro histórico de Bogotá. Participa en debates sobre reforma urbana. Promueve creación de 16 grandes parques y creación de ciclovías.Hace parte de la Comisión Primera de Contratos del Concejo de Bogotá como principal, con Gabriel Melo Guevara, su colega del Centro de Estudios Colombianos, como su suplente.

Elegido miembro del Directorio Nacional Conservador. Presidente de la Comisión de Obras Públicas del Concejo de Bogotá, encargada de proyectos como el cambio de

proyectos como e cambio de nomenclatura, construcciones y aclaración de linderos.

Finaliza su periodo como concejal de Bogotá en 1970 Elegido concejal de Ibagué por el partido conservador.

Se enfocó en el deporte, las artes y el futuro urbanístico de la ciudad. Trabajó con la intención de que Ibagué fuera una ciudad de ambiente plácido y propicia para atraer el turismo nacional.2

Embajador en Francia

Nombrado por el presidente Alfonso López Michelsen como embajador de Colombia en Francia. En París se instaló con su esposa Liliana Jaramillo y su hijo Juan Mario, quien todavía estaba pequeño. Durante este periodo retomó el estudio de la cultura, la historia y la política del país anfitrión. Además, continuó promoviendo la Universidad de los Andes y el intercambio cultural.

Embajador en Austria

El presidente Virgilio Barco Vargas lo designó embajador. El 23 de julio se firmó el nombramiento que contemplaba además su investidura como Representante Permanente ante los demás Organismos del Sistema de las Naciones Unidas, con sede en Viena (ONUV). Lo acompañó su segunda esposa, la princesa austriaca Karoline Schomburg.Su embajada en Austria fue muy similar a la de Francia, en materia de promoción e intercambio cultural apoyado, además, por la pianista que tenía en casa Karoline Schomburg-, haciendo presencia en Organismos de la ONU, estudiando los aportes que los países europeos pudieran hacer a Colombia.

Es elegido senador por el Partido Alianza Democrática M19.

Como senador se centró en una agenda ambientalista.
Participó activamente en la Conferencia de Río 1992.

laureanismo.

Archivo Universidad de los Andes. Carta de renuncia presentada por Mario Laserna como presidente del Consejo Directivo de la Universidad de los Andes, Bogotá, 14 de noviembre de 1967.

<sup>2.</sup> El Tiempo, Bogotá, 25 de abril de 1974, 1° de febrero de 1975.